

Junge Judoka legen ihre Gegner auf die Matte

Kreismeisterschaften: Medaillenflut für den Frechener Judo-Club



■ Gemeinsam freuen sich die jungen Judoka des Frechener Judo-Clubs über die gewonnenen Medaillen, Urkunden und Titel. FOTO:PRIVAT

Brühl/Frechen. Die Mannschaft des Judo Clubs Frechen hat bei den Kreismeisterschaften in Brühl kräftig abgeräumt.

Kreismeister wurde Erol Eyidogan, Thomas uttecht kam auf

Rang zwei. Damit haben sich beide für die Bezirksmeisterschaften qualifiziert, die am Sonntag, 1. Februar in Haaren ausgetragen werden.

Insgesamt 14 Bronzemedailen, fünf Silbermedaillen sowie

zwei Goldmedaillen durch Janina Garska und Danny Wolik holten die Frechener Judoka bei einem kreisoffenen Turnier. Entsprechend stolz war das Trainerteam auf seine junge Mannschaft.